
Dringlichkeitsanträge	der	unabhängigen	Liste	WiR	für	Rottenmann	für	die	
Gemeinderatssitzung	am	09.12.2020	
	
	

1. Evaluierung	der	Möglichkeit	einer	Doppelnutzung	des	Turnsaals	Mittelschule/Poly	
als	Mehrzweckhalle	Zwecks	Ersatz	für	das	bestehende	Volkshaus.	

	
Am	13.November	2018	wurden	im	Rathaussaal	von	den	Architekten	Rodlauer/	Greimeister	
verschiedene	Konzepte	bezüglich	Turnsaal	Mittelschule/Poly	präsentiert.	
Aus	dem	Schreiben	des	Amts	der	Steiermärkischen	Landesregierung	Abteilung	17	(DI	Martin	
Schlemmer)	vom	21.11.2018	geht	hervor,	dass	die	Lösungsmöglichkeit	B)	Abbruch	und	
Neuerrichtung	eines	Normturnsaales	am	Standort	NMS	empfohlen	wird.	
	
Bei	der	oben	erwähnten	Präsentation	durch	die	Architekten	Rodlauer/	Greimeister	wurden	
bei	der	Variante	B	folgende	Punkte	erwähnt:	
	
Vorteile:	 	 	 	 	 Nachteile:	

- Nutzung	als	ordnungsge-	 	 -	Parkplatzengpass	bei	Großveranstaltungen	
mäßer	Schul-Turnsaal	

- Turnsaal,	Tribüne	+	Foyer	für		
Mehrzweckveranstaltungen	

- eigene	Sanitäranlage	für	
öffentliche	Nutzung	

- Stand	der	Technik	
- Gesamtanlage	barrierefrei	

	
Die	Liste	WiR	hat	nach	dieser	Präsentation	immer	wieder	auf	eine	mögliche	Doppelnutzung	
des	Turnsaals	als	Ersatz	des	Volkshauses	hingewiesen.	
Das	Grundstück,	auf	dem	das	Volkshaus	steht,	könnte	entweder	für	ein	Parkhaus	oder	zur	
Wohnraumschaffung	verwendet	werden.		
	

ANTRAG	
	
Es	wird	beantragt,	dass	der	Stadtrat	(da	es	den	Ausschuss	für	Infrastruktur	und	
Stadtentwicklung	nicht	mehr	gibt)	gemeinsam	mit	dem	Bauausschuss	und	dem	Ausschuss	
für	Schulen	und	Erwachsenenbildung	eine	Evaluierung	der	Möglichkeit	einer	
Doppelnutzung	des	Turnsaals	Mittelschule/Poly	als	Mehrzweckhalle	Zwecks	Ersatz	für	das	
bestehende	Volkshaus	durchführt	und	das	Ergebnis	bei	der	Gemeinderatssitzung	am	24.	
März	2021	dem	Gemeinderat	präsentiert.	
	 	



2. Aufnahme	Tagesordnungspunkt	ALLFÄLLIGES	bei	den	Gemeinderatssitzungen	der	
Stadtgemeinde	Rottenmann	

	
Bei	den	Stadtratssitzungen	der	Stadtgemeinde	Rottenmann	gibt	es	als	letzten	
Tagesordnungspunkt	immer	den	Punkt	ALLFÄLLIGES	um	den	Stadtratsmitgliedern	die	
Möglichkeit	zu	geben,	verschiedene	Themen	anzusprechen	bzw.	Allfälliges	zu	berichten.	
	

ANTRAG	
	

Es	wird	beantragt,	dass	bei	jeder	öffentlichen	Gemeinderatssitzung	der	Stadtgemeinde	
Rottenmann,	analog	zu	den	Stadtratssitzungen,	als	letzter	Tagesordnungspunkt	der	Punkt	
ALLFÄLLIGES	aufgenommen	wird.	


